



Wir danken für die vielen Zeichen der Anteilnahme und Verbundenheit, die wir beim Abschiednehmen von unserem lieben

# Alfred Gygax-Burkhalter

erfahren durften.

Besonders danken wir

- Pfarrer David Schneeberger für die tröstenden und einfühlsamen Abschiedsworte
- der Siegristin Ruth Brechbühl
- Susanna und Christian Gfeller für die würdevolle Bestattung
- Dr. Schober für die jahrelange Betreuung
- dem Personal der Spitex Lueg für die Pflege zu Hause
- dem Team im Regionalspital Emmental in Burgdorf
- für die Blumen und Spenden für späteren Blumenschmuck

Von Herzen danken wir allen, die Alfred im Leben mit Freundschaft und Respekt begegnet sind und ihn auf seinem Lebensweg begleitet haben.

Den Bekannten und Verwandten, die geholfen und unterstützt haben und allen, die wir in diesem Augenblick vergessen haben.

*Grünenmatt, Flühenstalden, im April 2020*

*Die Trauerfamilie*